

こんにちは。白鳥です。

いっさくねんにゆうしょくしてきが付いたら2年が過ぎました。

あらた改めまして、どうぞ宜しくお願いします

こんかい しゅみ はなし
今回も趣味のサンバの話をしてします。

コロナ禍で、サンバ活動が思うようにできませんでしたが、段々とチームのメンバーが、戻ってきました。そして先日、演奏隊だけの合宿もありました。残念ながら、私は日帰りで夕食前に帰ることを選びましたが、千葉の海岸で夕日を見ながらみんなで演奏できて楽しかったです。音楽はなくても生きていけると思ったコロナ禍ではありましたが、みんなで集まって演奏することは、本当に楽しくて、大事にしたいと思いました。

コロナ禍で、人が集まらず、チームの活動が続くかどうか心配でした。でも、学生時代からお世話になっているチームです。みんなが戻ってくるまでは、と参加しました。これから、サンバの活動がどんどん戻ってきて、チームのメンバーも戻ってきたら、私はおそらく演奏側ではなくお手伝い側にまわると思います。でもみんなが演奏した音で踊ってくれるダンサーと、ダンサーが踊る姿を見る観客を見る事が私は大好きなので、それも今から楽しみです。

最後に、もう一つの趣味であるクラシックの音楽鑑賞について、次回かわたれの順番になった際には、ベートーヴェン交響曲第5番3楽章から4楽章に繋がる時の、Timp(打楽器)が大好きで、それを中心に書こうと思います。